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やはり僕たちの座談会はどうしようもない 

高１･２有志 

1.前書き 

「この座談会は、旅行・鉄道研究部の未来を担うはずだった現高２部員が『とりあえず座

談会開いて停車場に載せてみようぜ ww』という発言から始まったものである。」 

さすが我らの先輩は変な素晴らしい伝統を残してくれた。 

 それはさておき、通常は夏旅行1のシーズンに行われることが多い座談会だが今回は一

部をトークアプリで、その他の部分はボイスチャットで、感染予防に留意した上で行った。 

でんちゃっちゃオタクの高校生が黒歴史を晒しつつ鉄研生活を振り返っていきます 

 

2.登場人物 

淺沼…部長。４直大好きなフレンズ。炎上歴がすごい 

山田…広報課長。頼めばだいたいやってくれるので便利。荒川区のフレンズ。 

今野…東西線と中央・総武緩行線大好きフレンズ。 

田中…模型班2の人。著者とは小 6 からの知り合い。 

中原…著者。HP 班長。長期間露光大好きフレンズ。おもに注意力などが欠陥している。 

生井…唯一の現高１。バリ鉄。試運転ばっかり撮ってるフレンズ。 

山﨑…ロリコン。金の亡者。本人曰く「私って実はありふれた世界に生まれたただのごみ

でえ」らしい。 

 

3.本編 

～イントロ～ 

山田 このままトークでいいんじゃね？ 

淺沼 参加者がそろわないとはじめられない案件 

山田 それはそう 

誰が読んでるのかがわからないの、クソだよな() 

                                                   
1 高輪学園の旅行・鉄道研究部（以下鉄研）は、春夏冬の長期休暇時に春は泊まりがけで

4～5 日間、夏と冬は日帰りでの旅行をしている。 
2 HP 班の活動場所であるパソコン室と模型班の活動場所である百周年記念館の距離が離

れていることから 
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中原 オンオフ見分けるために Discord にしよう 

生井 |ｮ'ω'〃)おはようございます♪ 

淺沼 田中が行方不明  

山田 そうねえ 

今野   過去の座談会で、何回か開催しててその中のメンバーが増えたり減ったりしてる 

回はあったよ 

山田 あるね 

中原 前回とかね 

淺沼 宗像さんが遅刻してきた3こともあったね… 

 錦糸町のサイゼだっけ 

山田 多分そうじゃない？ 

 僕らならどこになったんだろね、有楽町あたり？ 

中原 新十津川4だろ  

山田 遠すぎぴえん 

淺沼 白金とか三田は危ないから青物横丁とか？ 

今野 高輪ゲートウェイのスタバ(おい) 

生井 学校の食堂5 

山田 これだな 

淺沼 放送室 

淺沼 録音には最適 

山田 狭い 

淺沼 6 人ぐらいなら余裕で入るべ 

今野 放送委員じゃない俺とかが入っても良いのか…？ 

山田 とりあえず.txt にするのに邪魔やから一回履歴削除してくる 

～始まるまで時間がかかったので中略～ 

淺沼 入学する前から振り返ろう 

山田 そっから行くか 

中原 おんなじこと考えてて草 

高輪に入った理由からどうぞ 

生井 K 玉社に落ちたから 

山田 第一志望だったのぼくぐらい？ 

淺沼 ここから座談会開始 

                                                   
3 宗像先輩は後生まで残る歴史をたくさん創出された。詳しくは 2018 年座談会「キソダ

ザ」参照。 
4 2020 年春旅行は東北・北海道方面に行く予定だったが新型感染症の影響を受け自粛 
5 唐揚げをはじめ、生徒に人気 
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中原 ここまで座談会 

生井 もう終わりか 

 

～入学までのそれぞれの動き～ 

中原 M 蔵落ちて K 石川落ちて流れ着いた（自主規制）学園 

山田 お疲れ様でした？鍵締めといて？(違う) 

今野 鉄研があったからなぁ 

S 浦柏と M 大 N 野蹴ってこっち来た 

山田 鉄研あったから志望は同じだわ 

淺沼 同じく鉄研があって模型コンテスト6に出展していたから 

生井 とりあえず男子校だったから 

淺沼 男子校とか共学とかはあんまり気にしてなかったけど他に受けたとこは全部共 

学だった 

山田 最初 S に親に連れてって目指してたけど身の丈…ですかねぇ… 

中原 S はグラウンドみて行く気なくした感はあるな 

中原 S だけに 

淺沼 S と高輪両方受けた人はかなり多いとかなんとか 

今野 あれデカすぎな。入試の時クソ歩いた記憶ある 

生井 K 玉社高輪 N 大って感じ 

山田 あーね 

淺沼 うちの近くの某共学と比べれば圧倒的にマシなので 

山田 T 輪台？ 

中原 ？？:A 布はライバル校 

今野 それ ND じゃね？ 

淺沼 文章をよく読んでから発言しよう。"うちの近くの" 

中原 A 布とも言ってたで 

山田 うちの学校の近くかと思ったわ 

今野 I 川ですねわかります(違う) 

淺沼 そもそも I 川市内の学校はどこもかしこも敷地面積が異常 

生井 まあでも T 輪台もアレじゃね 

中原 そろそろ入学しませんか？？？ 

山田 そうやんね 

淺沼 T 大 T 輪台は大学付属だから別格 

                                                   
6 全国高等学校模型コンテストのこと 



224 

 

山田 はい！入学！ 

 

～たかなわぐらし！スタート！～ 

山田 A 組に今野と幽霊 2 匹、B 組が僕と退学した某と実質退部した某、C に淺沼と青

木 D って誰だったっけな？E と F はもっと知らねぇ 

中原 一番鉄研の人と一緒にいた 

山田 だっけ？ 

中原 ワイ、本田、林 

淺沼 幽霊 2 人は E 

中原 渋谷は？ 

淺沼 F は田中だけ 

今野 俺のとこは渋谷と栗山がいたはず 

山田 あーそっか 

中原 あーね 

今野 あと山﨑ね 

中原 呼んでみる？ 

山田 あいつ A でしょ 

今野 あいつは中 1 の鉄研旅行行ってるもんな 

今野 呼ぶか 

山田 ってか継続届出してないけど退部届も出してなかったような・・・？ 

淺沼 担任が鉄研の顧問だった案件 

今野 西島先生7か 

今野 あ、山﨑入れるよ 

淺沼 そう 

山田 にっしーねぇ… 

山﨑 俺の友達！ 

山田 ﾋﾟｶﾁｭｳ！ 

淺沼 どっかの誰かさんが英語の冊子を 5 回連続で忘れてねぇ… 

山﨑 よう、相棒！ 

中原 西島さんは授業持ってもらってないし実質関わりないわ 

今野 山田が今いられるのってあの人が辞めたからだよね確か 

山田 うーんそれはそう 

山田 英語はあの頃からずっと成績だめだなぁ… 

                                                   
7 「うまくやれ」と我々を導いてくださった今はいない英語科教員。 
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山﨑 あの頃はまだよかったのに… 

今野 にしても 5 回連続で忘れるは凄いな() 

山﨑 さすが山田クオリティー 

淺沼 あの人 9 月めっちゃ体調悪そうだったよな… 

山﨑 まさかそのままさよならするとは… 

山田 介護ストレスあったらしいし…(目を逸らす) 

今野 さよならしたの文化祭の前だっけ？ 

淺沼 HR が 30 秒で終わったこともあった 

淺沼 文化祭の 1 週間前 

今野 だから C 組はなんか慌ててたのか 

淺沼 元々C 組があれていた 

山田 文化祭前に実質居なくなってその後一回ぐらい来てたような 

淺沼 3 月末な 

山﨑 ちょいちょい来てたよね 

中原 C の面子ってそんな悪かったっけ 

淺沼 中一 C はやばかった 

山田 （西島先生が）川越で働いてるらしいとか噂されてたね 

山﨑 うるさいメンバーの重鎮がいる 

今野 のっけから問題行動起こってなかったっけ？ 

淺沼 中一の一学期で退学した人いたな 

今野 あーそれそれ 

山﨑 ここに毎年先生に呼び出される問題児登場！ 

山田 だれだっけ…まぁいいけど 

淺沼 あれは別に問題行動じゃないよ 

～いろいろプライベートな話題なので省略～ 

中原 一週間前あたりに入部届け出したｷｶﾞｽ 

淺沼 わいとか田中とかの場合は模型班に入るって決めてたから、5 月から作業開始し

てた 

今野 京急 2100 形の顔出し看板的なの作ってたような  

淺沼 京急 2100 形は高学祭 

山田 退学した某と生徒会長なった某とで電子回路の基本習ってた 

淺沼 あの代だっけ、入口とか名札を京急のやつをモデルにしたのって 

中原 そうだった気がする 

今野 1 番線とか(要するに番線標のこと)をモデルにしてたよね 

山﨑 BVE で東急 5050 系の起動できなくてめちゃんこ困ってた 
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今野 あの時はメトロ総合プラグインの操作に四苦八苦した思い出 

淺沼 キーボードの 7 を押せば動く 

山﨑 あの頃は先輩でも一人しかわかんなかった 

山田 あーなんか百周年の方の PC でも BVE やってたような 

中原 みんなが社畜だった世界線 

今野 ポン・デ・リング… 

淺沼 東横の動かし方は ggr ば一発で出てくるよ 

山田 あの頃はなんか純粋だったような気がするような 

山﨑 ggrks に囚われてなかった 

今野 その時の俺たちにその発想はないと思われ 

今野 俺はまずスマホじゃなかったからなぁ 

山﨑 連絡もメアドだったよね 

中原 BVE が単純に楽しかった(遠い目) 

山﨑 楽しすぎて部活はゲームやる場所になってた 

今野 誰だよ、開発者モードをオンにして、Shift キーと F7 キーで暴走出来ること広  

めたの 

山田 なんかお前はショボンのやつ8やってたよーな 

淺沼 模型班は現高 3 の某が発狂したり B トレインショーティいじってたりとか 

山﨑 はーい！ 

中原 宗像大社9でしょ教えたの 

山﨑 そなの？ 

中原 大部分はそれだった気がする 

山田 阿部先輩と愉快な仲間たち？ 

山﨑 なるほどなるほど。そうだ、中 2 に布教したのが俺か 

中原 んで、林先輩の提案で、車両部門と路線部門に分かれてたよね 

今野 中原と本田は車両部門だったよね 

山﨑 あーあ、ポン・デ・リング、ポン・デ・リング 

山田 にっしーに追われて百周年に逃げてた 

HP 班のどこに入るつもりだったのかは覚えてない… 

今野 H  P  課(※現広報課のこと) 

山﨑 なんだっけそれ 

山﨑 お仕事してる？？？10 

山田 グサッ← 

                                                   
8 「しょぼんのアクション」横スクロールアクションゲーム 
9 注釈３と同人物 
10 HP の更新遅くてすいません 
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今野 グサッ← 

山田 まぁ多分路線研究課かな(違う) 

山田 はい、期末おわりました！ 

 

～夏旅行２０１６～ 

山田  銚子と夏旅行ってどっち先だっけ 
今野 夏が先なはず 

淺沼 夏旅行が先 

 

夏旅行 2016 

新宿→特急かいじ→大月→河口湖→富士急 6000系(元 JR205 系)→中央線→町田 

→ロマンスカーLSE→小田原→自由行動→小田原→東海道線→解散 

 

中原 夏は箱根ですね 

山﨑 ロマン草ー11のったね 

山田 河口湖と箱根行ったやつね 

中原 草にするな 

淺沼 わいと青木と田中と山田と退学した某で箱根行ったな 

山﨑 かっぱ温泉… 

今野 箱根とか俺そこ中 2 の時山田と栗山と林と行ってヤバい髪型の写真撮られたな 

ぁ… 

山田 なんかどっかで事故ってたよな、当時から鉄研は疫病神属性持ち12だったのか 

淺沼 富士急行乗り遅れ未遂13 

中原 やめるんだ。その話は 

今野 話聞いたけど、ポンデリング14いなかったらフツーにヤバかっただろ 

山﨑 直前までアイス食ってた 

山田 なんかグモってどっかでバカ停することになって、15そこでも乗り遅れそうにな

っ てなかったっけ 

                                                   
11 小田急ロマンスカー 
12 鉄研が旅行するとたいてい何かが起こる。もう旅行するな 
13 富士急行のある駅において交換相手の列車を撮影しようとしたら乗ってる列車が発車

しかけたこと。当時の車掌さん、ご迷惑をおかけしました。紙面を借りて感謝申し上げま

す。 
14 五代上の先輩。名言は「お前は先輩にそういうことを、いうなー」 
15 この日は、JR 中央線立川駅にて発生した人身事故の影響で、ダイヤが乱れていた。 
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淺沼 現高 3 の某が LSE で発狂して東海道線で 1 人だけグリーン車使ってたよな 

中原 知らんぞよ 

中原 どっかで 189 系見たよ 

淺沼 立川でグモって相模湖でバカ停→中央線と横浜線に乗り遅れる 

淺沼 相模湖に 189 系いたね 

中原 Ｍ先生の暴走(疾走)16 

淺沼 今はいない某顧問が箱根湯本のコンビニでたばこ吸ってたなあ 

山田 あー相模湖じゃん 

中原 ブルジョワだから箱根湯寮で温泉につかってた 

山田 多分このときは模型班組と HP 班組で別れてたような 

山﨑 そうだっけ？ 

淺沼 そもそも班をまたいだ交流が少なかったからね 

中原 まぁ、北緯 38°を境にしてたから(冗談) 

今野 俺行ってないから詳しくはわからないけど、山﨑が写真送ってきてくれたのを見 

た限りでは、班で別れてたと思うよ 

今野 山﨑が城田撮ってたな 

山﨑 城田… 

中原 なんか大雨で小田急がごちゃごちゃになってたよね。 

湯本で白いの17見れるはずだったのにウヤってたんよ 

山田 あーね 

淺沼 本厚木だか伊勢原だかそこらへんから先が見合わせだった 

中原 内容薄かったよね。誰も E257 系に触れてない() 

山田 んね 

～ここから田中参戦～ 

今野 そういや箱根登山鉄道って復旧したんだっけか？ 

中原 したみたいね 

淺沼 復旧したよ 

田中 よきこと 

今野 それで赤い 1000 形が新宿まで走ってるわけね 

淺沼 小田原でラーメン店から駅まで走ったな 

山﨑 このあとの旅行ってほぼ路研案18だったよね 

                                                   
16 中央線の遅れでロマンスカーに乗れるかぎりぎりの時間になり、団体扱いをしてもら

わなければいけないため、顧問が走ったこと、結果的にことなきを得た 
17 小田急ロマンスカー「VSE」のこと。 
18 路線研究課が提案する案のこと。鉄研旅行は部員から広く案を募集し、部員の投票に

よって決定がなされる。 
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山田 模型班側は湯本の温泉入って小田原でラーメン食ってそこから東海道線普通と 

かやったかね 

淺沼 せやな 

田中 西島先生がタバコ吸ってた 

山﨑 いつものこと 

山田 湯本は正直行き過ぎて記憶が混じってる 

田中 HP 班組はだれがついてたっけ 

山田 松崎先生じゃない？ 

淺沼 松崎先生か、のざりん 

山﨑 のざりんだった 

中原 結局引率教員足りなくてポン・デ・リングがついてきたよ 

山﨑 草 w 

淺沼 中一の夏までで 30 分かかっているのでそろそろ進みましょう 

山田 なんか HP 班 3 分割もされてたんだっけな 

今野 だから今は顧問が増えたわけね 

 

～銚子遠征～ 

山田 銚子？ 

山﨑 ぬれせんうまかった 

中原 醤油工場行った 

淺沼 醤油ソフト美味かったな 

山田 行ってないからわからん 

淺沼 帰りのルートを急遽、成田線我孫子支線経由に変更したんだっけか 

田中 めっちゃ話ずれるけどそういや体験入部の時 

ポンデリングが自己紹介に入ってて吹いた 

山田 HP 班+模型班の中 1 とかだっけ 

今野 入門旅行だからそれで合ってるはず 

山﨑 あの人が制服着てた 

山﨑 玉袋先輩19 

田中 行ってない旅行やね 

淺沼 入門旅行20は入学 1 年前に消滅済み 

中原 あれってルートどうだったっけ 

                                                   
19 五代上の玉眞先輩のこと。男子校の悪ノリはよくない。 
20 一つ上の代までは夏旅行が中一に18切符に慣れさせるための入門旅行と中二以上が車

中泊をしつつ周遊する夏旅行があった。 
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淺沼 銚子はただ単に新入生歓迎かなんか 

田中 HP 班の企画じゃない 

山﨑 銚子までダラダラ行ってダラダラ帰ってきた 

 

銚子遠征 

東京→千葉→銚子→外川→銚子→醤油工場→銚子→成田→我孫子→東京 

 

田中 銚子電鉄どやた？ 

山﨑 良き 

山田 総武本線周りだったのを急遽成田線周りにする提案を西島先生がして、それを岩 

崎先輩が承諾したって手元の『鉄研について語るスレ////part39』(詳しくは、2018

年の停車場を参照)には書いてある 

淺沼 なんかクソ暑かった 

山﨑 エアコンなかったよね 

中原 東京(総武地下ホーム)→千葉→銚子  

銚子→成田→成田線我孫子支線→常磐か 

田中 ふぇー 

淺沼 ほぼ JR しか使ってない 

中原 マックでポテト買って帰りに食べようとしたら絶望的に美味しくなかった 

山﨑 ポン・デ・リングとナゲット分けた！ 

淺沼 東我孫子で謎のおばさんに起こされた 

今野 おばさん？ 

淺沼 一般客ね 

今野 お前がおばさんって言うとあの人としか出てこないな… 

田中 誰？ 

淺沼 この学校だけでもおばさん21(年齢は若い)は数人いるんだよな… 

中原 初唐揚げそばした気がする 

山﨑 あやちゃん本舗 

山田 基本的には倉本先生22じゃないの？ 

今野 基本はそう 

今野 今はもう鉄研にはいないけどね 

中原 応用はない(推量) 

淺沼 それ以外のおばさんはほぼ関わりないから() 

                                                   
21 十分美しい先生方なのに高輪生は贅沢すぎだ。 
22 昨年まで顧問を担当してくださっていた国語科の倉本綾先生。書かれる文章が美しい。 
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田中 話したことあんまないな 

中原 TGM さん23とか SZK さん24とかいるにはいるよね 

田中 高 2 にいるやん 

中原 あやのちゃん25？ 

田中 そや 

田中 めっちゃはなしそれた 

田中 銚子電鉄の話題から、おばさんは草 

 

～高学祭 2016～ 

中原 高学祭前社畜月間26 

山﨑 わい、執行部 

今野 俺も執行部 

中原 頑張って京急 2100 形 作った。 

田中 模型班、決死の荷物運び 

山﨑 暇な時間は部活 in 

淺沼 どっかのタイミングで台風で 16:00 頃強制送還になって浅草線が馬鹿みたいに 

混んでた記憶が強い 

田中 懐かしの緑の運転台 

中原 記憶力強いな 

淺沼 誰も真面目にやらない合 唱 練 習 

田中 嵐の曲やった、F 組 

淺沼 うちはひまわりの約束だっけな、2 位だった気がする 

中原 あれ暗に担任教師の技量を試してる感ある 

田中 草 

今野 A が最下位だった記憶 

山﨑 高祖さま27…… 

田中 あの人強い 

今野 生徒にカントリーロードを英語で歌わせるのはヤバい 

淺沼 A が最下位で某が発狂してたな 

山﨑 たしか虹だっけ？A 組 

                                                   
23 現高 3 学年所属の英語科教師 
24 高輪の図書室の司書教員 
25 現高 2 学年所属の英語科教師 
26 鉄研生は計画的という言葉を覚えてくれ。 
27 現高 2 学年所属の物理教師。いろいろ伝説。 
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今野 虹だよ 

山﨑 某 M が指揮者だった 

今野 栗山が弾いてたはず 

淺沼 歌ってなんだかんだで、繰り返し歌えば覚えるもんなんだよね 

中原 鉄研人生を振り返るあれなのに学生生活も振り返ってて草 

田中 次冬旅行いかない？ 

淺沼 高学祭代休で打ち上げにボウリング行った 

田中 いったな 

今野 この年の BVE の路線28は南武線だったよね 

淺沼 南武と京葉と京急だっけ 

今野 京急は次年度 

中原 港町の踏切見たのあれが最初で最後だった 

淺沼 産業道路(現:大師橋)29な 

山田 あー、これにあわせて E233 系の運転台作ろうとしたなぁ…(未完) 

淺沼 残骸がハセにあった気がする 

田中 あるよ 

田中 いや、半壊かないかのどっちか 

山田 数少ない栗山の遺物で草、破壊してないのか…(困惑) 

淺沼 破壊したところで使い道がね 

山田 南武線と京葉線でそれぞれ快速と各駅停車では？ 

今野 南武線のクオリティは結構高かった印象 

今野 京葉線なんて、ほとんど沿線にオブジェクトなかったよ 

中原 言うてあれ(南武線)も沿線はガバガバだけど… 

中原 生井、高学祭来てた？ 

生井 高学祭行ってねえ() 

中原 じゃあもうちょっと待っててね 

淺沼 BVE で沿線作りこまれてるやつって東横ぐらいしかなくね？ 

今野 東西線と BVE4 の東上線かなぁ 

山田 東西線あったねぇ 

田中 鉄研の京葉線は野原だった 

中原 まぁ、データとして重くなるからしょうがないよね 

 

                                                   
28 リアルイベントが開催できるようになったら是非おいでください。 
29 京急大師線産業道路(現：大師橋)～小島新田間に 2019 年 3 月まであった踏切 

 地下化により廃止となった 
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～冬旅行 2016～ 

中原 冬ってどこいったっけ？長野？ 

淺沼 HiSE 貸し切り 

淺沼 北陸新幹線自由席キャパオーバー事件30 

山田 このときも長電のウテシ同じだったんだっけ 

淺沼 せやな、高輪の卒業生 

Coming s∞n…(o が∞になっているのは、察してください…) 

 

4.編集後記 

鉄研旅行を振り返るとか言っておきながら、全然振り返られてなくて申し訳ありません

が、少しでも鉄研の魅力が伝わればうれしいです。 

 私たちの代は学年内でごたごたが起こることも無く、先輩方の代より安定していたと思

います。 

さて、恒例の「鉄研の五年半は短いよ」コーナーです。 

マジで短いです。 
班長になったときに HP 班長としてやりたいことが二つあって 

① 高学祭でリクエストに応えた曲で発車メロディースイッチ体験をできるようにする。 

② 写真提出フォルダーの利便性の向上だったのですが、休校期間があったこともあって、

どちらも中途半端に終わってしまいました。新班長の人が適切に完遂してくれること

を期待しています。 

そういえば、停車場の表紙のデザインは某時刻表をベースにしているのですが、そのデ

ザインにしようと発起した先輩が教育実習生としていらっしゃって、様々なお話をしてく

ださいました。ありがとうございます。 

 

 

 

 

まだまだ終わりません… 

こんなところで終わらせるわけにもいかないので、続きは淺沼からお送りする 

ここから中二進級までの記録がなぜか存在しない、申し訳ございません… 

 

                                                   
30 この日は 1 月の三連休初日で、北陸新幹線の自由席はただでさえ非常に混雑していた 

中に、鉄研の集団が乗り込んだ結果、大混雑となった。 
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～中二に進級、生井入学～ 

 

田中 模型班 2 人しかいませんでしたー！ 

生井 矢吹と菅山でしょ 

田中 えっとで、どこ行ったっけ 

田中 あそっか水上か 

淺沼 中二の頭に湘南モノレールのなんか31なかったっけ 

山田 ジャンク32の知り合いのなんか… 

田中 ジャンクのコネ使って行ったんだ 

生井 あれ上毛は？ 

淺沼 上毛は夏 

中原 んで夏旅行、水上行って湯沢行って、んで長野？ 

生井 あれ、やまどり33 

中原 あーやまどりか 

淺沼 上野から大宮行って、大宮からやまどり乗って渋川行って、んで SL みなかみ乗 

   って水上行って、そっから NO.DO.KA 乗る予定が取れなくって、で… 

田中 (湘南モノレール車庫見学が)4 月 18 日だった 

中原 ああ 

淺沼 んじゃ創立記念日だ 

今野 ちゃんと残ってんのすごいわ 

田中 はじめて電車のカチカチするやついじった 

中原 カチカチするやつ 

今野 カチカチするやつとは 

生井 ドアボタン？ 

田中 そうドアボタン 

今野 俺去年マスコンいじったけど 

田中 マスコンだったらいま模型班にありまっせ 

今野 こいつ(淺沼)といじった 

今野 3030 だっけあれ 

淺沼 えっと、3001 

今野 3001 のマスコンかあれ34 

                                                   
31 2017 年 4 月に、湘南モノレール湘南深沢駅の近くにある湘南モノレールの車両基地を

見学させていただいた 
32 現大学 1 年の鵜木先輩のこと 
33 485 系改「リゾートやまどり」のこと 
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今野 やっぱ京成のやつ固いなって思った 

田中 あとは夏に… 

中原 えっとで、NO.DO.KA 取れなくて 

生井 みんなで S 式35したやん 

中原 みんなで S 式して 

田中 模型班勢とそれ以外で別れてなかったっけ、模型班勢以外は何やってたん？ 

中原 えっと 

山田 俺たぶんそもそも行ってない 

中原 直江津まで行って、であと 3 セク 

中原 あの旅行あれぐらいしかやることなかったじゃん 

生井 俺は中一全員じゃないけど一部連れてほくほく36乗ってた 

中原 みんなほくほく乗ってたよね 

生井 美佐島で降りようとしたけどだめだった 

中原 アホでしょ 

淺沼 ゆめぞらの映像が切れてた 

中原 映像が切れてたやつね 

淺沼 つけ忘れただけらしい 

中原 あーつけ忘れだったの 

今野 つけ忘れって w 

田中 (越後湯沢の)おにぎりが美味かった 

田中 ただ食べてるときは死んだわ 

今野 どういうこと？ 

生井 なんか柳沢がビッグカツを大量に持ってきてた 

山田 馬鹿でしょ 

今野 ビッグカツはやばい 

田中 なんでビッグカツ食ったのそんなに w 

田中 帰りはどうだったっけ 

生井 帰りは…幹37？ 

中原 幹？幹だっけ 

生井 隣にあの某 K 先生が座っていた 

中原 新幹線じゃね？ 

                                                                                                                                                  
34 淺沼と今野が 2019年8月に、個人で京成電鉄の宗吾車両基地に見学に行ったときの話。

「3030」は、京成 3000 形 3030 編成、「3001」は、同 3001 編成のこと 
35 鉄道界隈の Twitter 用語。明確な定義はないが、縦撮りかつ駅で撮影した写真 
36 北越急行ほくほく線のこと 
37 新幹線のこと 
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中原 淺沼によるとあの新幹線で中一が大量にカタイアイス38を買い占めて… 

今野 それ俺たちが中三のときもやってたよね 

田中 仕方ないだろあれさ 

今野 買えなかったんだよあのとき 

全員 はい高学祭でーす 

今野 高学祭何したっけ 

田中 何したんでしょうねー 

淺沼 山田が桃太郎やったやつだよ 

今野 え？ 

 

学年出展の話が続いたので省略 

 

田中 めっちゃ話ずれるけどさ、あのときの停車場ってさ、そのときの部長が、自身最 

   高の旅とか言って停車場に載せてなかったっけ(注：実際は 2016 年の停車場です) 

田中 あのときなんか記事なかったっけ 

中原 淺沼出してたよね 

今野 淺沼が中二まで 1 人で、俺が中三から入った 

中原 俺が高 1 からや 

淺沼 高学祭以降って何かあったっけ 

 

～2017冬旅行～ 

 

冬旅行 2017 

新宿→(特急かいじ)→甲府→(身延線)→富士→【自由行動】→沼津→(御殿場線)→御

殿場→(特急あさぎり)→新宿 

 

中原 えっと、いずっぱこ39 

淺沼 (中原が)三島駅で年齢間違えられた 

中原 そうだよ、旅助け40買ったらなんか「小学生ですか？」って、これがたぶん 1 回目

だと思う 

山田 いつから間違えられなくなったんだ？ 

                                                   
38 新幹線の車内販売で売っているアイスのこと。とても固いことから 
39 伊豆箱根鉄道のこと 
40 伊豆箱根鉄道駿豆線の 1 日フリー切符のこと 
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中原 あのあと林にめっちゃネタにされた気がする 

山田 このころ清水がめっちゃ長野の三才41の画像で煽ってた気がする 

中原 うん 

 

公開できない会話が続いたので省略 

 

中原 身延線特急使いたかった旅行だろ？ 

中原 あれおかしいじゃん、だって(特急)ふじかわ乗れたらさ、早く着くのに… 

   甲府解散にして、貧乏旅行は普電で行けばよかったのにも関わらず、 

田中 それで結局どうなったん？ 

中原 いや普通に 

田中 不祥事はあったの？ 

中原 不祥事は、俺特にやらかしてない…、あ、たびだすけ年齢間違えられる事件 

淺沼 どっかでも間違えられてたでしょ、龍王峡だっけ 

中原 会津鉄道でしょ？ 

中原 あれはまたあとの話よ、中三かな 

山田 それはまた別の話ということで、結局中原の年齢いじりしか出てこないので次の 

   旅行いきましょう 

中原 あ、それで、あさぎり乗ったんだっけ？あのときもうふじさんだった？ 

淺沼 あのときはギリあさぎり 

今野 去年あさぎりからふじさんになったんじゃなかったっけ？GSE デビューのとき 

中原 そうそう 

今野 次行きましょう 

 

～2017春旅行～ 

 

春旅行 2017 

東京→(中央本線)→名古屋→【自由行動】→大阪南港→(オレンジフェリー・船中泊)

→東予港→【自由行動】→琴電琴平→(ことでん貸し切り＆車庫見学)→高松築港→

【自由行動】→高松周辺で宿泊→【自由行動】→高知周辺で宿泊→【自由行動】→

岡山周辺で宿泊→【自由行動】→大阪難波→(近鉄特急しまかぜ)→鳥羽→(快速みえ)

→名古屋→(東海道本線)→東京 

 

                                                   
41 しなの鉄道北しなの線 三才駅のこと 
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山田 次えーと、四国？ 

中原 四国 

淺沼 中央本線乗り継いだんだっけ 

田中 中央本線乗り継いだ 

田中 中央本線内で解散で 

山田 名古屋で解散で、(大阪)南港まで 

今野 そっからフェリー乗ってた 

淺沼 南港から行ったから知らない 

中原 あーそっか 

淺沼 途中参加したもん 

今野 そっか奈良だもんね 

淺沼 だって生駒から 1 本で行けるんだもん、コスモスクエアまで42 

中原 あれ中央で下ってって 

山田 名古屋解散で、俺と… 

今野 お前らアーバンライナー乗ってた 

今野 なんか写真見たことある、お前が Google+43で写真ぶん投げてたから 

田中 名古屋まで行って、そこからたぶん 

中原 名古屋まで中央線で行ったんだっけ、記憶ねえ 

田中 そこで解散して 

中原 そこで UL44乗って 

山田 清水とあとのざりんとあとお前(中原)？ 

中原 林でしょ 

山田 林か 

中原 いや林こっちにいた気がするな 

今野 お前らどうやって行ったのじゃあ 

中原 UL 乗って、なんかマルコ45回収組と、なんかそこらへんを適当にぶらぶらする組 

   があった 

山田 清水といっしょにマルコ回収してた 

今野 マルコってどこ？ 

淺沼 大阪市営地下鉄最終日 

今野 そういえばそんなのあったな 

                                                   
42 淺沼の祖父母宅が奈良県にあるため、数日前に関西入りし、当日の夜に大阪南港から

参加した 
43 Google が運営していた SNS。2019 年 4 月 2 日にサービス終了 
44 近鉄特急アーバンライナーのこと 
45 旧・大阪市営地下鉄のロゴマーク。路線ごとに色が異なる 
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田中 君らがそういうことやってる間何をやってたかと言うと、僕と青木でたしか、名古

屋から大阪まで東海道線乗り継いでた 

中原 うん 

田中 んでその旅の道中で、おっさんとずっと大阪まで話して、そこからフェリー 

中原 フェリーに乗りました 

田中 なんか懐かしいね 

中原 懐かしいな 

田中 しまじろうで遊ばなかったっけ 

淺沼 中原が○○○○○(好きな女の子)の名前言ったやつだよ 

中原 あーそれはそうなんだけど 

今野 なにそれ 

中原 いや、甲板で鉄研恒例の…、好きな人のことを言うっていう 

山田 林とレスリングしてなかったっけお前 

中原 林と？あーそれはまた違う回な気がする。あのときはみんな早々寝はじめちゃって

… 

田中 瀬戸大橋の下で… 

生井 俺に電話かけてこなかったっけ 

田中 んでフェリー内で、 

中原 フェリー内でなんか、あの 

淺沼 乱闘してた奴いたよな 

 

公開できない会話につき省略 

 

田中 東横イン着きました 

中原 いや待てよ、まだ四国上陸してない気がするんですけど… 

淺沼 フェリーで、壬生川だかどっかで降りて、そっからバスで 

中原 そう壬生川で、 

淺沼 伊予鉄のどっかの駅まで行ったんだよ 

田中 たぶん伊予鉄の駅まで行ったよ 

中原 俺は壬生川で、うん 

田中 横河原だったと思う 

淺沼 あ、そう横河原 

中原 京王じゃん 

淺沼 横河原からあれよ、大手町46かどっかまで行って、 

                                                   
46 愛媛県松山市の伊予鉄道高浜線の駅。東京の大手町とは全く関係ない 
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中原 大手町とか東京じゃん 

淺沼 そこで平面交差見た 

中原 あーそれね 

今野 あれすごいよね 

山田 割と見に行ってる人多かった気がするけど…俺ないんだよな 

淺沼 自由行動だった 

田中 で、模型班組はそのあと道後温泉行った 

今野 道後温泉って伊予鉄バスだっけ？未だに木の床のバスがいる… 

中原 壬生川の場所がわかんない、多度津？たぶんそこらへんだよね 

淺沼 道後温泉行って 

田中 道後温泉行って、そのあとお土産買って坊ちゃん列車で帰ってきたんでしょ 

淺沼 坊っちゃん列車で松山駅まで行った、でそっから特急乗った 

田中 乗った乗った 

淺沼 俺たち若者限定切符を使って特急乗りまくって…(検閲により削除) 

 

田中 俺ら何回特急乗った？ 

淺沼 乗ってないっしょ 

(補足：この時点で淺沼は、「何回」を「南海」と勘違いしており、「俺ら南海特急(「ラピ

ート」「サザン」などの南海電鉄の特急のこと)乗った？」と聞かれたと思っていた) 

田中 めっちゃ乗ってない？特急 

今野 回数だよ ww 南海電車じゃなくて w 

田中 How many times な 

淺沼 けっこう乗ってる 

淺沼 まず松山から多度津まで乗ってるっしょ、で 3 日目に高松から阿波池田まで乗って、 

田中 それでその日は終わりだ、んでその次はホビートレイン… 

淺沼 高知から窪川まで乗って、そっから宇和島まで行って、宇和島からどこだっけ、 

   えっと 

山田 お前らそっち行ったのか 

田中 2 つに分かれてるとこ 

山田 予讃線の… 

淺沼 そう、内子線と 

田中 内子線の内回りと外回りどっちも乗って、でそっから特急乗り放題 

淺沼 そっから松山までは鈍行で行ったんだよ 

山田 予讃じゃなかったっけ 

田中 旅行中たぶん倉本先生と 1 回も話してないよ、業務連絡だけ 

淺沼 しまかぜの食堂車行ったら話しかけられた 
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公開できないため省略 

 

中原 んじゃ四国逸脱班 

今野 お前ら四国脱走したんだっけ 

中原 四国旅行「とは」っていう、あの 

山田 清水に振り回されて、でのざりんと、お前(中原)と、俺と、林だっけな 

山田 (JR)総持寺撮ってて… 

淺沼 衣摺加美北でしょ？ 

今野 JR 総持寺じゃなかった？ 

山田 1 日目(注：実際は 2 日目)は無駄に時間余ったからって言って無駄に瀬戸大橋往復 

   してた気がする 

今野 意味わかんないよ 

山田 なんかわかんないけど児島まで 

生井 シャトルランだ 

山田 児島まで行って、その当時はまだ JR 西日本側の電車がまだ児島止まりじゃなく 

   って 

中原 あーそうだね 

今野 琴平？ 

中原 そうそう琴平とか 

今野 あー115 がちゃんと来てたんでしょ？ 

山田 113 やら 115 の黄色いのが来る時代だったので、そこらへん見てた気がする 

今野 ガムテの 115 の運用範囲正直わかっていない、113 かもしれないけど 

山田 2 日目？ 

中原 えーと壬生川から、先琴平登ったんかな 

山田 先だね 

中原 こんぴらさん登った、うどん食べて、なんかそのうどん屋さん後に某大物 

   YouTuber が訪れてた 

山田 のざりんに奢ってもらったやつだっけ 

中原 そうそう、なんかのざりんが一緒だった気がする 

田中 のざりんすごいよね 

山田 下山した前だか後だかでエンカウントしたんだよね 

山田 なんかのざりんがお土産として買うから～みたいなことをおっしゃってて、そのま

ま俺らの会計もまとめて支払ってくれるっていう… 

生井 「優秀である」 
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今野 内田先生47ネタ w 

中原 誰か先生がついてきたっていうことだと思うけど 

山田 先生が太っ腹だったっていう 

中原 で、ことでん貸し切り 

田中 その間ずっと寝てた 

中原 あのレトロもうすぐ落ちる48…もう落ちたんじゃないの？ 

今野 落ちたんじゃなかったっけ 

生井 もう落ちたよ、シルバーウイークでさよなら運転でしょ 

山田 120+23？ 

中原 あー落ちてたと思う 

今野 2 両繋がってたんだよね 

中原 そうそう 

中原 みんなだいたいスマホいじったりしてて… 

田中 貸し切りってだいだいそうじゃね？ 

田中 あ、途中車両基地行ったじゃん 

中原 あー、途中っていうか最初じゃね？ 

淺沼 車両基地は途中でしょ 

中原 仏生山だよ、仏生山でいったん降りて… 

山田 京王から来たやつが改造中だった 

田中 車両基地の中も一応見せてもらったっしょ？ 

田中 高松築港で解散して 

山田 連絡船うどんって誰か食いに行ったの？ 

田中 僕らはそのあとはたぶん近くのめりけんやでうどん食ったと思う 

中原 で高松の駅で時間潰してた気がする 

田中 四国まんなか千年ものがたり見てびっくりした気がする 

中原 淺沼が撮影してた気がする 

中原 んで 2 日目ってどこまで？ 

山田 高知まで自由行動 

中原 高徳線乗ったんだよ 

田中 お前らそっち派なのね 

中原 でオレンジタウンから特急で 

山田 たぶん N2000 乗ったよね 

中原 で阿波池田まで行ったかな、え、池谷？ 

中原 徳島まで行ったんだよたぶん 

                                                   
47 現高 2 所属の社会科(政経)教師。「優秀である」が口癖 
48 廃車になること 
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山田 お前らが徳島まで行ったのか 

田中 高徳線だから… 

中原 それでだから、 

田中 そこから何？ 

中原 そこから徳島線かな 

山田 徳島線行ったのかお前ら 

中原 たぶんそんな感じだった気がする、なんかめっちゃ特急使った日だわ 

田中 俺らあんまり特急使わなかったな 

山田 特急あんまり使わずに四国から脱出したっていう 

中原 そうそう、意味わかんなかったからそれ 

中原 で 2000 乗って高知か 

田中 そのあと高知で何やったの？ 

淺沼 けっこう時間あるっしょ 

中原 けっこう時間あるよ 

田中 まじで何やったの 

中原 あーあれだ、四万十のほうまで行った気がする。そう宿毛まで行ったんだ 

田中 四万十川どうだった？ 

中原 きれいだったんじゃない？ 

今野 記憶がない？寝てた？ 

中原 いやさすがに、たぶんガラケーで写真は撮った覚えがある 

今野 そっかガラケーかそんとき 

中原 宿毛で折り返し乗車のときに、車内で精算すれば大丈夫って言ったのに本田と城田

が、いちいち改札まで行って、離れ離れになっちゃったってやつだね 

田中 あーそんなことがあったのか 

中原 でその日終了だね 

山田 この日は池谷までキハで行って… 

今野 土佐山田行ったのってそこだっけ 

山田 土佐北川っていう橋の上に駅があるとこから 1 駅分歩いて… 

中原 橋の、上に、駅が、ある 

山田 拾いに、行く 

中原 駅は拾いに行くな w 

山田 そこの駅周辺に 1 軒だけ料理店があって、そこ入って、1 駅分歩いて、高知行っ 

   て、で高知でまた同行者を置いて行って夜飯を食いに行くっていう 

中原 そのときからそういうことやってたのかよ 

山田 東北のときからしょっちゅうどっか行くっていう話だったような… 

田中 模型班いいっすか？ 
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中原 いいっすよ 

田中 模型班まず阿波池田まで特急でぶっ飛ばしたんですよ 

中原 うん 

田中 そのあと徳島線じゃないですか、吉野川見ながら寝まして、 

今野 寝たんかい 

淺沼 江口駅でしょ 

田中 江口駅撮ったよね49 

田中 そのあとは徳島行って徳島ラーメン食ったあと、えっと 

淺沼 牟岐線で海部まで南下して 

田中 そうそう海部、で阿佐海岸鉄道でどこまで行ったんだっけ 

淺沼 甲浦 

田中 あーそうだ甲浦だ 

山田 公団50の未成線でしょ 

田中 何のために作ったかわかんないトンネルに行ってきた 

淺沼 あーあれもともと山だったんだけど、周辺の開発で山が切り崩されてトンネルだけ

残った 

田中 かわいそー 

田中 で(阿佐海岸鉄道の)車内綺麗だった 

中原 倉本先生の「思わず『わあ』と声を上げてしまった」51 

中原 あげてたの？ 

田中 あげてた(？) 

淺沼 めっちゃ写真撮ってた気がする 

田中 けっこう綺麗ではあった 

中原 で高知で、着いた人から点呼取らずにホテルにチェックインしろみたいな感じにな

ってたよね 

田中 なったね 

中原 それで俺、この夜清水とごちうさ見てたわ 

田中 俺らはどうしたっけ、あーそうだ、そのあとあれだ 

淺沼 バスで室戸岬行って 

田中 1 時間半待って 

中原 そうそう 

田中 ある意味で地獄だったかもしれない 

山田 そのタイミングで、俺らと野沢先生がめちゃくちゃ早く高知駅にいて、することな

                                                   
49 当時の学年主任が、現在中学教頭の江口先生だったから 
50 日本鉄道建設公団のこと 
51 2018 年度の停車場より 
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いって言って、じゃあいいやとっととホテル入っちゃえって話になって、ホテルで

寝てたかなんかだった気がするけど 

中原 寝てたっけ 

山田 それでたぶんあれだ、清水置いて行ったんだ 

田中 かわいそ 

今野 清水置き去りになったんだ途中から 

山田 だから、ホテルに置いてたって話 

田中 で、模型班そのあとですね、室戸岬で 30 分待つんですよー 

 

検閲により削除 

 

田中 でそのあと、バスに乗って電車に乗り換えて、 

淺沼 奈半利で乗り換えたあとは土佐くろで高知まで行った 

田中 高知駅前の日蓮宗の勧誘の BBA がうるさかった 

中原 みんな大好き富士山52 

田中 で通行妨害(日蓮宗の勧誘のこと)振り切ってスーパー銭湯行った 

田中 で俺らどこ泊まったんだっけ 

中原 スーパーホテルだ 

淺沼 高知のもう片方のところの壁が薄かったやつ 

中原 ということで 3 日目 

中原 じゃあ四国脱出班から 

山田 あれは清水がいけない…(ry 

田中 いやいや連帯責任 

淺沼 別に禁止じゃないから w 

今野 自由行動でしょあれ 

山田 岡山出て、そこから赤穂線回りで関西出て、播州赤穂から新快速乗って、で俺は何

となくその年に開業した新駅に行きたいなって思って、俺とのざりん 2 人が(JR)

総持寺行って、で総持寺お参りして、微妙に時間が余って京都行って東寺にお参り

してお守りをなくしたっていう 

田中 京都からは？ 

山田 京都からは普通に新快速で戻って、そのときに 225 系 100 番台乗った 

今野 100 番台めっちゃ増えたよね 

山田 岡山駅で集合に来てないとかなんとかってあったよね 

                                                   
52 日蓮宗の勧誘の集団が渡してくるフリーペーパーの表題に、富士山の画像が掲載され

ていることから。この勧誘の集団は高知駅前に限らず、首都圏や関西圏を含む全国各地に

いるらしい 
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淺沼 あーそれ先にホテル行っちゃってたってやつ、高知のときと同じだと思ってたらし

い 

山田 あ～… 

淺沼 現大学 1 年の代だった気がする 

淺沼 あの宗像界隈 

中原 色々お察し 

今野 林は京都まで行って京阪乗ってたっていう話聞いた 

山田 清水と林が分かれて、おけいはんで石山寺？ 

中原 京阪乗ってた気がする。京津線乗ってたって… 

淺沼 石山寺は石山坂本線だよ 

今野 んじゃあ京津乗ってないか 

中原 京津乗ってたっしょ？ 

今野 でもあいつ写真なかったよ？ 

山田 京津線とどっちも乗ってた気がする 

今野 たぶん乗り換えて浜大津53で、石山坂本線だった気がする 

今野 俺たしか大津から歩いて浜大津まで行ったんだよね 

山田 石山かどっかから乗って新快速の車内で合流した 

淺沼 俺たちどう行ったんだっけ、たしか窪川まで課金して窪川から宇和島まで自称 0 系

新幹線乗って 

田中 ホビートレイン乗ったね 

淺沼 で宇和島まで行って、宇和島からまた特急課金した 

中原 それ特急なしで行けると勘違いしてたから、須崎から特急課金した… 

   それであれでしょ、宇和島で乗り換えて…あ、いや宇和島から普電だわ 

今野 普電？ 

中原 普通電車、電車かどうか知らんけど 

今野 気動車？ 

中原 うん、普通列車だね 

中原 キハで… 

今野 宇和島と徳島は電車 1 本もないって聞いた 

中原 予讃線乗ったかな、内子周りだったかな 

淺沼 俺たち海周りも山回りも両方行ったんだよ、例の特急切符使って 

中原 たぶん外だったと思うけど、ずっと車内で寝てたね 

今野 意味ないじゃん 

淺沼 八幡浜かどっかから鈍行で松山まで行った 

                                                   
53 現：びわ湖浜大津駅 



247 

 

中原 俺たちもそんな感じ 

淺沼 松山からたしか特急課金で 

田中 特急課金だね、特急課金で高松じゃなかったっけ 

淺沼 高松まで行ってない、多度津 

中原 そうそう、岡山集合だから 

淺沼 多度津から？いや坂出じゃなかったっけな、いや児島まで行ったわ 

淺沼 瀬戸大橋までは(若者限定フリー切符で)渡れるんだよ、で児島からは尺酉54区間に

なるじゃん。で例の切符使えないからって言ってマリンライナー乗り換えた 

田中 マリンライナー乗った 

淺沼 で児島から岡山まで切符買って岡山まで行った 

中原 でこいつら(淺沼、田中とか)と同じルートをたどりつつ、多度津かな？宇多津かな？

俺多度津と宇多津の違いがわからないんだよね 

山田 宇多津だと思う 

 

多度津と宇多津とその周辺についてどうでもいいお話… 

 

中原 で岡山で湘南色の D2755見た 

 

中原 そして、事件は起きたわけですよ 

 

中原 5 日目ですよみなさん 

山田 あーあれか、城田とお前(中原)か 

中原 そうだよ、2 人して寝坊するという 

中原 あのときはちゃんと寝ようと思って、珍しく風呂に入ったわけですよ、お風呂に入

っちゃだめだったんです 

田中 なんで 

山田 あの日はたしか山陽本線側だった気がする 

中原 いや、みんな赤穂線… 

淺沼 いやいや、一応自由行動という名の半強制行動で、ルートがほぼ 1 通り56しかな 

   い自由行動 

山田 赤穂線か 

淺沼 いや山陽本線、山陽本線乗り継ぐ以外ないっていう 

田中 それで乗り継いで大阪行ったでしょ 

                                                   
54 JR 西日本のこと 
55 113 系 D27 編成のこと 
56 大阪周辺での選択肢はあったが、大阪都市圏に入るまでの行程はほぼ 1 通りであった 
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山田 朝めっちゃ早く出て赤穂線回りで行くか、普通に山陽本線で行くか 

淺沼 山陽本線でも 7 時前とかだよ 

田中 ひとつ言えるのは、俺ら巨大なバッグ持ってたから、たぶん通勤客に邪魔だっただ

ろうなっていう57 

中原 まあそうだろうな 

山田 あれ何回か乗り換えあるじゃん、そのとき、相生だっけな？そこでいないって気 

   づいて、先生に報告して…、で結局名古屋まで？ 

中原 いや大阪で追いついた。しまかぜは間に合った 

淺沼 城田は金欠だったのどうしたんだっけ 

中原 たしか新幹線代払ってやった気がする 

山田 旅行には気を付けよう！ 

田中 お前が言うな！ 

中原 で、しまかぜですよしまかぜ 

田中 しまかぜ乗りましたね 

山田 なんかカレーが美味かった 

田中 カレー一緒に食ったね 

中原 シャーベット的なの食べた気がする 

山田 食堂車が 2 階建てで、上ばっかり混んでんの 

今野 あーそうなんだ 

生井 しまかぜの食堂車気になるな 

中原 ずっとゲームしてた気がする 

田中 で、どこまで行ったんだっけ 

中原 鳥羽で、そっから快速みえでしょ 

淺沼 快速みえで名古屋まで行った 

中原 みんなで補充券58もらったね 

田中 で、名古屋から 

 

公開できない内容なので省略 

 

淺沼 で名古屋から東海道本線上って行くんだけど、名古屋でめっちゃ余裕持ってあっ 

   て、どれ乗ればいいんだって話になって 

田中 鈍行じゃなかったっけ 

                                                   
57 岡山を早朝に出て大阪方面に向かったため、姫路から神戸・大阪に向かう新快速の車

内は朝の通勤ラッシュであった 
58 快速みえ号は、途中の河原田～津で第三セクターの伊勢鉄道を経由するため、その区

間の乗車券代を別途支払わなくてはならない 
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淺沼 そうなんだけど、名古屋のあたり快速めっちゃ本数あるから、で結局合流できた 

   のが豊橋か浜松だった。 

山田 自由行動じゃないのに自由行動みたいになってた 

淺沼 豊橋まで名鉄乗ればよかった 

中原 結局流れ解散になったじゃん 

田中 熱海からグリーン券を買ってずっと大富豪やってた 

今野 今の高 3？ 

田中 そう、今の高 3 の人たちとやった 

 

東海道本線静岡地区の話題は省略 

 

田中 めっちゃ個人的な話なんだけど、鳥羽駅で松阪牛まんを買うときに、松の字が見 

   えなくて、「阪牛まんをください」って言っちゃって… 

中原 まず阪牛ってなんだよ 

田中 それで、めっちゃ恥ずかしい思いをしました 

淺沼 そのとき成田空港行きの最終電車59で帰った覚えがある 

田中 大変だなそれは 

淺沼 だって終電早いもん 

田中 あー 

淺沼 だって泉岳寺 23:49 発乗らないと帰ってこれないもん 

今野 総武線もっとあるよね 

淺沼 JR はあるよ、高輪ゲートウェイはもっとあるけど… 

 

～中三に進級～ 

 

中原 えっと、で夏に行くんですね 

田中 で夏に行く前にし AM60の話 

田中 し AM の作品が新宿駅だったわけですよ 

中原 あーやってたねそんなの 

田中 新宿駅作ったんだけど… 

中原 大人しく王子駅前を… 

今野 なんで国電の 103 が飾られてたのか 

田中 隣の学校のところでよく車両が突っかかってるっていう 

                                                   
59 京成本線経由の一般列車の最終電車 
60 全国高等学校鉄道模型コンテストのこと 
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淺沼 あーあったね 

 

他校の悪口につき、発言者本人の要望により削除 

 

田中 この作品作ったときに柱 30 本ぐらい作った 

田中 運び出し時刻の 15 分前まで作品を組み立てていて、それまでどこを作っているの

かわかんなかった 

淺沼 し AM の前日にバスコレ61探しに秋葉原行ったよ 

中原 山田は買い出しができない 

田中 地下でフラッシュ炊いて撮るとめっちゃ奥まで続いているように見える 

淺沼 隣の小石川の連中もめっちゃ同じように撮ってた 

中原 小石川受けたけど適性検査で落ちた 

生井 適正じゃなかったってことだ 

 

日能研の話題になったので割愛 

 

今野 日能研のかばん(N バッグ)が宣伝になっているんだとか 

 

 

～2018夏旅行～ 

 

夏旅行 2018 

上野→【自由行動】→会津若松→(DLばんえつ物語)→新津→(信越本線)→新潟→(上越

新幹線)→東京 

中原 中三の夏行きましょう 

淺沼 郡山だっけ 

今野 郡山行ったね 

淺沼 651 いた 

山田 あーDL のやつか 

中原 651 が解体されてた 

淺沼 ばん物の DL 代走乗ったね 

山田 俺は天邪鬼(仮名)といっしょに東武線ルートで行った 

今野 701 乗った 

                                                   
61 TOMITEC が発売する「バスコレクション」のこと 
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山田 東武の株主優待券と特急券で会津田島までリバティでワープして、そっから

AT-600？乗った 

今野 顔面がすごいやつ？ 

山田 赤くないほうの… 

中原 名鉄 8500 みたいなカラーリングの NDC 

山田 どっちも Wi-Fi ついていて椅子もそこまで固くないっていう、会津鉄道が素晴らし

い会社であることを実感していた 

中原 なお、Twitter で炎上する会津鉄道 

今野 なんで？ 

生井 なんで？ 

中原 だって、中の人が… 

 

検閲により削除 

 

山田 で、その日にキハ 40 を改造したトロッコが来るって聞いて撮って 

今野 あーお座トロね 

中原 で、そのあとたしかラーメン行ったな 

 

今は退学した元鉄研部員の話になったので省略 

 

中原 で、DL 

淺沼 今の中三が騒いだんでしょ 

山田 なかなか SL に乗れない鉄研 

中原 人吉62だっけ？ 

淺沼 あれはアスベスト見つかってそれの処理のために DL 代走 

今野 京王 7000 とかもアスベスト問題になってなかったっけ 

山田 あれはリニューアルして除去してるからセーフ 

生井 だから 24 系とかだめなんでしょ 

山田 そう、だから秋田のアレ(24 系)63は復活できない 

生井 まあ除去すりゃいいんでしょ 

山田 除去するのがめんどくさい 

中原 除去して復活させたところで 10 年ぐらいしか使えない 

中原 で、DL 乗りました 

淺沼 当時の中一がキッズスペースで騒いでた 

                                                   
62 2016 年の春旅行で SL 人吉に乗車したときのこと 
63 秋田港周辺に留置されている 24 系車両 
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中原 しょうがないよキッズなんだから。 

 

 

4.編集後記 其の二 

 本当はもっと振り返りたかったのですが、これ以上は時間と体力が許さなかったのでこ

のへんで締めさせていただきます。てか、これ以降の鉄研旅行は参加者が少なすぎて座談

会として成り立たないレベルだった。てことで許してくれ 

 残念なことを 1 つ挙げるとすれば、新型コロナウイルスの影響で、最後の春旅行と夏旅

行が中止となってしまったことですね。新十津川行きたかったです。 

 繰り返しになりますが、新型コロナウイルスの影響で、3 月～6 月の約 4 か月間にわた

って、部活動ができない状況となってしまいました。また、鉄研旅行も中止となってしま

いました。本当は、最後の半年間でやりたいこと、計画していたことがいろいろあったの

ですが、それらもすべてできなくなってしまいました。ということで、後輩には、鉄研生

活の、高輪生活の 1 日 1 日を、大切に過ごしてほしいと思っています。気がついたら 4

年半経って鉄研引退、そしてさらに 1 年半経って高輪卒業も日が来てしまいますよ… 

 

これまでにないぐらいグダグダな座談会になってしまいましたが、ここまでお読みいた

だきありがとうございました。ここに掲載されていない分は、きっと後輩が語ってくれる

ことでしょう。楽しみにしていてください 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


